

La belle histoire entre les enfants de l'école de basket et Thomas DEZERALD va prendre fin au terme de cette saison. Durant 5 ans l'investissement de Thomas aura été très apprécié tant par les dirigeants de la section basket que par les jeunes pousses .

Les parents de ces derniers avaient, pour fêter l'évènement, organisé un sympathique goûter : cadeaux, gâteaux ,photos souvenir, un moment bien sympa pour l'assemblée présente qui a, au cours de la soirée, fait connaissance de David LAFFAIRE successeur de Thomas .



le journal de l'école de basket

Thomas DEZERALD quitte l'école de basket mais reste à l'écoute



L'obtention du label au mois de mai dernier , un travail d'équipe avec Thomas comme leader.

Autre succès : coach des séniore filles , ils accèdent au championnat national



2 contrats remplis



Merci Thomas qui reste à l'ASPTT et poursuit l'aventure en NF3